

ごみのポイ捨て問題について



涼 員
古 議
る 議

3年 (谷和原中)

ろにごみは落としくいので
はないでしょうか。

また、クリーン活動啓発ポ
スターなどを貼っている場所
などにもごみは少ないと思
います。つくばみらい市もき
いなまちづくりを目指し、小

【質問】
今、ごみのポイ捨てが、いろ
いろな地域で問題になっていま
す。そして、それがつくばみら
い市内でも話題になっており、
他人事ではなくなっています。

毎年、谷和原中学校も、春に
主要道路周辺のクリーン活動に
取り組んでいます。ごみ袋が
いくつもの空き缶や弁当、お菓
子の袋でいっぱいになります。
翌日、きれいに拾ったはずの道
路わきに、ごみが落ちていて、
もうポイ捨てをされたのかと、
とても悲しくなったことを思い
出します。また、道路わきだけ
ではなく、川や用水路にも流れ
ていて、端に溜まっているとき
もあります。

クリーン活動を強化している
場所、デイズニールランドにはご
みが落ちていません。至る所に
ごみ箱があり、常にごみを拾っ
ているキャストもいます。常に
道はきれいです。きれいなとこ

中学校にポスターの呼びかけを
行い、人通りの多い場所に掲示
し、定期的にクリーン活動を行
い、できる限りごみをなくして、
まちを散歩する人たちが気持ち
よく歩けるようにしてはどうで
しょうか。

また、信号で止まっている車
の人にポイ捨て防止を呼びかけ
る運動を、市全体が協力して行
うなどの活動を考えてみてはど
うでしょうか。

【市長答弁】

今ご指摘をいただいたよう
に、市内の各地でごみのポイ捨
てが見られるというのは、非常
に残念なことでもあります。ごみ
を決められた場所以外に出さな
い、捨てないというのは最低限
のマナーのほうです。

谷和原中学校でもクリーン活
動に取り組んでいただいている
ところであり、誠にありがとう
ございます。

市におきましても防止策を講
じておりますが、行政だけで
は解決できる問題でもありませ
ん。美しいまちに暮らすことは、
誰もが望むことです。一人ひと
りがマナーを守って、ごみ一つ
ない美しいまちにするには、議
員ご提案のとおり、ごみのポイ
捨て防止を市民との協働により
進めていくことが不可欠である
と思います。

私が考えるもう一つ大切なご
み対策をお話しさせていただきます
ますと、昨今、ごみの資源化や
減量化、また資源の有効利用な
どに取り組み、持続可能な循環
型社会を構築することが求めら
れております。このようなこと
から、市では「生ごみ堆肥化事
業」を行うとともに、「不燃ごみ
の細分化」に向けた検討を進め
ているところです。次世代を担
う皆さん方にも、資源化・減量
化などに向けた取り組みを、是
非お願いし環境にやさしいまち
づくりにご協力をいただければ
と考えています。

ごみのポイ捨て、不法投棄
に關しましては、「行わない、行
かせない、行えない」環境づく
りに向け、ただ今ご提案のあつ
たポスターによる啓蒙やポイ捨
て防止キャンペーンなども行い、
ごみのポイ捨て防止をさらに進
めてまいりたいと考えております。

